



Am 14. April 2018 fand in unserer KiTa Karolinenstraße ein Fachtag zum Thema „Spielen“ für alle KiTa-Einrichtungen der Fürstin-Pauline-Stiftung statt.



Frau Drexhage und Frau Sudermann aus der KiTa Karolinenstraße haben einen Workshop zum Thema Babyzeichen gegeben. Zu Anfang gab es einen kurzen Theorieteil, in dem sie erzählt haben, was Babyzeichen sind und wie man sie im Alltag anwendet. Dann wurde es praktisch. Frau Sudermann und Frau Drexhage haben gemeinsam mit den Teilnehmern/innen ca. 30 bis 40 Babyzeichen/Gebärden geübt. Ein weiterer Teil des Workshops waren die Brettspiele.



Es gab mehrere Brettspiele für U3 Kinder zum ausprobieren. Die Teilnehmer/innen haben sich an den verschiedenen Tischen sammgefunden, die Spiele gespielt und dabei die Babyzeichen/Gebärden benutzt. Es folgten viele Fragen zu den allgemeinen Babyzeichen/Gebärden für den KiTa-Alltag.



Alle Beteiligten waren von den Babyzeichen/Gebärden begeistert und konnten sich die Babyzeichen auch für ihre Gruppen vorstellen. Durch die Zeichen und Gebärden ist die Kommunikation zwischen den Kindern und Betreuern leichter. Auf beiden Seiten entsteht dadurch weniger Frustration und der Alltag ist entspannter.

